

# Central Coast Community Energy anuncia un nuevo equipo directivo

**MONTEREY, Calif., 15 de mayo de 2023** – Central Coast Community Energy (3CE), uno de los conglomerados municipales más grandes de California, se enorgullece en anunciar una serie de nombramientos de directivos que posicionan mejor a la agencia para alcanzar sus metas de energía renovable y continuar suministrando valor para sus clientes e invertir en las comunidades, mediante programas y ahorros en las tarifas.

Dewayne Woods, un ejecutivo administrativo con amplia experiencia, fue nombrado director financiero de 3CE. Woods trabajó como oficial administrativo asistente del condado de Monterey por más de 22 años, donde supervisó el presupuesto del condado de \$1,900 millones y sus operaciones financieras. Aporta una gran experiencia en servicios públicos y operaciones empresarias.

Catherine Stedman, quien se incorporó a 3CE en 2022 para liderar los esfuerzos de comunicaciones y actividades de extensión, ha sido nombrada directora de comunicaciones. En esta función, Stedman supervisará comunicaciones, servicios de cuentas y programas de energía. Stedman cuenta con amplia experiencia en relaciones comunitarias y asuntos gubernamentales en empresas de servicios públicos. Lideró la división de asuntos externos de las operaciones del Distrito hídrico americano de California en la península de Monterey por dieciséis años.

Dennis Dyc-O'Neal ha pasado de ser director de recursos energéticos a director operativo interino de 3CE. Dyc-O'Neal tiene más de 25 años de experiencia en mercados de electricidad y gas natural, y capacitación especializada en energía renovable, desarrollo empresarial y administración de contratos. Antes de trabajar en 3CE fue director de recursos energéticos de Silicon Valley Clean Energy (SVCE) y trabajó trece años en la división de compras de energía y gestión de contratos de PG&E.

“Estos cambios suman a 3CE líderes motivados y experimentados, dedicados a cumplir nuestra misión de suministrar energía 100 % limpia y renovable a nuestras comunidades y brindar atención y resultados a nuestros clientes, comunidades, juntas y partes interesadas”, dijo el director ejecutivo Robert Shaw. “Tengo el privilegio de colaborar con ellos para seguir nuestro ritmo rápido de desarrollo de energía renovable, que excede tanto las metas estatales como federales”.

**Acerca de Central Coast Community Energy**

Central Coast Community Energy (3CE) es una agencia pública que compra electricidad de fuentes de energía limpia y renovable a precios competitivos. 3CE se encuentra bajo control local y está gobernada por un comité directivo que cuenta con representantes de cada una de las comunidades de su área de servicio. Los ingresos generados por 3CE permanecen en la zona y ayudan a mantener tarifas de electricidad razonables para los clientes, al mismo tiempo que financian programas energéticos innovadores diseñados para reducir los gases de efecto invernadero y estimular el desarrollo económico. 3CE presta su servicio de suministro a más de 444,000 clientes a lo largo de la Costa Central y cuenta con clientes residenciales, comerciales y agrícolas en comunidades ubicadas en los condados de Monterey, San Benito, San Luis Obispo, Santa Barbara y Santa Cruz. Obtenga más información en [3CEnergy.org](http://3CEnergy.org) y en redes sociales como [Facebook](#)(In English), [Instagram](#)(In English), y [Twitter](#)(In English).

Para obtener más información:

### **Central Coast Community Energy**

Lena Wallace  
Especialista de comunicaciones  
831-641-7206  
[lwallace@3ce.org](mailto:lwallace@3ce.org)